

LEAN INSTITUTE CHILE:

Impulsando la mejora continua para la transformación empresarial a través del pensamiento Lean

- Como parte de una red global presente en 32 países, Lean Institute Chile lidera la innovación en sectores clave del país a través de esta metodología,
- En ese marco, este instituto organiza el Lean Summit Santiago-Chile 2024, una nueva versión del evento Lean más grande nuestro país, que reunirá a destacados pensadores, expertos y empresas para compartir los avances y desafíos en la implementación de esta metodología que, en síntesis, crea más valor para los clientes con menos recursos.

El próximo Lean Summit Santiago-Chile 2024 se llevará a cabo este 23 y 24 de octubre en el centro de eventos Hilaria. Esta cumbre internacional reunirá a más de 350 asistentes, entre ellos, CEOs, gerentes de áreas, profesionales de mejora continua, directores de innovación y expertos en transformación empresarial, para discutir las mejores prácticas y los desafíos en la implementación de la metodología Lean con 20 speakers nacionales e internacionales y 40 empresas destacadas por sus aprendizajes del pensamiento Lean. Entre los oradores destacados se encuentran James Womack, el creador del concepto Lean, y Rodrigo Calderón, presidente de Lean Institute Chile, quien afirma: "El Lean Summit es una oportunidad única para aprender de las mejores prácticas y profundizar en cómo esta metodología puede generar un impacto transformacional en cualquier organización".

La metodología Lean, cuyo origen se sitúa en la compañía Toyota en Japón, ha revolucionado la forma en que las empresas operan. Con su enfoque en la mejora continua y la eliminación de desperdicios, Lean busca optimizar cada proceso para agregar más valor al cliente final. "El pensamiento Lean no se trata solo de implementar herramientas, sino de crear una cultura en la organización donde todos, desde los operarios hasta los gerentes, trabajen alineados para mejorar constantemente", explica Calderón.

El concepto fue occidentalizado por James Womack, quien lo introdujo en Estados Unidos y estableció los primeros institutos Lean en el mundo. Actualmente, Lean Institute Chile es parte de una red global con presencia en 32 países. Su objetivo principal es ayudar a las organizaciones y profesionales a implementar una transformación estructural que no solo mejore los procesos, sino que también desarrolle las capacidades de las personas.

Si bien en nuestro país existen otras entidades que promueven esta metodología, Lean Institute



Rodrigo Calderón, presidente de Lean Institute Chile.

Chile se destaca por su compromiso social y su enfoque holístico. "Somos una organización sin fines de lucro. Esto nos permite trabajar con empresas privadas y, al mismo tiempo, ofrecer servicios gratuitos a organizaciones del sector público que no pueden invertir en consultoría, como hospitales y servicios municipales", afirma Rodrigo Calderón.

Este enfoque tiene un impacto directo en la sociedad, ya que, al mejorar los procesos en áreas críticas como la salud o los servicios públicos y privados, se genera un beneficio tangible para la comunidad. Consecuente con dicha visión, Rodrigo Calderón agrega: "Nuestro propósito es ayudar a las organizaciones a prosperar, y



eso incluye generar valor para sus clientes y para la sociedad".

Lean Institute Chile ha trabajado con importantes empresas de sectores como la minería, salud, logística, servicios y construcción. En los últimos años, ha implementado exitosamente la metodología Lean en compañías que han logrado resultados sorprendentes. Calderón relata: "Hemos acompañado a empresas que, en tan solo cuatro años, han logrado duplicar su tamaño y mejorar significativamente sus indicadores de eficiencia. Estos resultados no se logran solo con procesos, sino con el desarrollo de las capacidades de las personas para ser buenos resolutores de problemas".

A través del acompañamiento y el entrenamiento, Lean Institute Chile ha permitido que empresas de todo tamaño adopten un enfoque de mejora continua. Desde grandes corporaciones hasta pequeñas empresas y Pymes, la metodología Lean ha demostrado ser adaptable y efectiva en cualquier contexto. "El pensamiento Lean es

transversal. Cualquier organización, sin importar su tamaño o industria, puede beneficiarse al adoptarlo", añade el profesional.

Una de las grandes ventajas de Lean Institute Chile es su pertenencia a Lean Global Network, una red mundial que comparte conocimientos y experiencias en la implementación de esta metodología, lo cual les permite traer las mejores prácticas internacionales a Chile y adaptarla a las necesidades locales.

Rodrigo Calderón finaliza: "La metodología Lean no es exclusiva de un país o una cultura. Hemos visto cómo funciona en Japón, Estados Unidos, Brasil, Chile y otros 30 países. La clave es entender que Lean es un camino que cualquier persona u organización puede seguir".

<https://institutolean.cl>



Cómo Lean mejora las capacidades de las personas

La metodología Lean no solo se enfoca en mejorar procesos, sino también al desarrollo de las capacidades de las personas. En dicho sentido, Lean Institute Chile incluye en cada implementación la entrega de conocimientos y práctica en técnicas de resolución de problemas, liderazgo Lean y modelos de gestión. "Cuando una organización adopta Lean, no solo mejora su eficiencia; sus empleados también se convierten en solucionadores de problemas capacitados", dice Rodrigo Calderón. Esto permite que la mejora continua sea sustentable en el tiempo, impulsada por personas comprometidas con el éxito de la empresa u organización.



Vive y Potencia tu Transformación Lean

lean summit
STGO _ CHILE 2024

23-24 OCTUBRE

Lean Institute Chile

LEAN GLOBAL NETWORK